

Le gouvernement espagnol a refusé le dialogue sur l'indépendance de la Catalogne



Madrid, 26 février (RHC- PL)- Le Gouvernement espagnol a rejeté un autre appel au dialogue sur l'indépendance de la région autonome de la Catalogne, présenté par le porte parole du parti Convergence et Union, Josep Duran , qui a demandé une alternative au refus de dialoguer.

Lors d'un débat sur ce thème , après avoir rendu son rapport à la nation, le président du gouvernement, Mariano Rajoy, a nié être immobiliste, mais il a réitéré qu'il n'accepte pas un dialogue imposé à partir d'une décision déjà prise.

Mariano Rajoy a déclaré qu'il a appris la convocation à un référendum indépendantiste catalan par les journaux et il a signalé que la Constitution stipule que le thème de la souveraineté concerne tous les Espagnols et non une partie d'entre eux.



Radio Habana Cuba